

Circuit pédestre n°66 : Du plateau de Villechère à la vallée de l'Igneraie

Niché dans la « Vallée Bleue » de l'Igneraie, à 2 Km de Nohant, au coeur du Romantisme Sandien, Saint-Chartier est plus que millénaire et doit son nom à Cartérius, prêtre missionnaire qui vécut en ce lieu à la fin du VIe siècle. Le village est dominé par son fier château entouré de douves en eau jusqu'à XIXe siècle.

Infos pratiques

Départ	SAINT-CHARTIER
---------------	----------------

Durée	04h00
--------------	-------

Distance	17,0 km
-----------------	---------